

Ressort: Finanzen

## Scheidender Vatikanbank-Chef zieht positive Bilanz

Berlin, 09.07.2014, 07:12 Uhr

**GDN** - Der scheidende Chef der Vatikanbank, Ernst von Freyberg, zieht eine positive Bilanz seiner 16-monatigen Amtszeit. "Meine Mission ist erledigt. Wir haben 16.300 Kunden geprüft. Die Bank ist jetzt sauber. Das war mein Ziel", sagte er im Gespräch mit der "Bild" (Mittwoch).

Von Freyberg betonte, er habe in seiner Amtszeit 200 Anzeigen wegen des Verdachts auf Geldwäsche gestellt und 3.000 Konten geschlossen. Außerdem habe er nahezu alle Beraterverträge bei der Bank gekündigt. "Damit habe ich mir nicht nur Freunde gemacht", sagte der Banker. Die Arbeit für die Vatikanbank habe sich positiv auf seinen Glauben ausgewirkt. "Mein Glaube ist gestärkt. Ich bin stolz, der Kirche dienen zu dürfen", sagte von Freyberg der Zeitung.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-37485/scheidender-vatikanbank-chef-zieht-positive-bilanz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619